

Einreichen von ZiSCH Artikeln

Bitte senden Sie die Beiträge Ihrer Schülerinnen und Schüler an die Redaktion – die entsprechende E-Mail-Adresse finden sie im Handout.

Achtung: die folgenden Angaben sind für die Veröffentlichung der Schülerbeiträge unbedingt erforderlich.

Vorname & Nachname aller Autoren

Schule & Klasse der Autoren

Vorname & Nachname des Fotografen bei jedem Bild

Vorname, Nachname & evtl. Funktion aller abgebildeten Personen

Sollten keine eigenen Bilder zum Artikel vorliegen, bitten wir darum keine Bilder aus dem Internet einzureichen. Wir unterstützen die Schülerinnen und Schüler gerne mit Bildern die der Redaktion vorliegen.

Auf keinen Fall Fotos aus dem Internet einreichen!

Die Bücherbox ist für alle da

Regal | Im Eingangsbereich des Edekas

■ Von Karolina Potratz und Diana Mok

Schwarzwald-Baar-Kreis. Seit September 2018 ist Anita Kienzler für die »Bücherbox« im Edeka in St. Georgen zuständig. So wird das Bücherregal genannt, das dort im Eingangsbereich steht.

Zwei Schülerinnen aus der zehnten Klasse der Robert-Gerwig-Schule haben sich gefragt, was hinter der Geschichte dieser »Bücherbox« steckt.

»Die Stadt liegt mir sehr am Herzen«, so Anita Kienzler. Deswegen betreut sie seit September 2018 die Bücherbox im Edeka. Die vorherigen Betreuer der Bücherbox waren das Ehepaar Lamp, das sich fünf Jahre darum kümmerte. Die Box, sowie alle, die sie benutzen, freuen sich immer über neue Bücher, DVDs und CDs, die von den Bürgern einfach in die Bücherklappe des Regals eingestellt werden dürfen.

Bürgerstiftung übernimmt die Kosten für neue Bücher

Die Bürgerstiftung übernahm damals die Kosten für das Regal und die ersten Bücher. Heute übernimmt sie die Kosten für neue Bücher.

Anita Kienzler sagte, dass viele regelmäßige Kunden des Edekas die Bücherbox nutzen,

doch leider trafen die zwei Schülerinnen nicht viele Nutzer, als sie gemeinsam durch den Edeka spazierten und eine Umfrage dazu machten. Von 15 Befragten hat nur eine Person angegeben, ein Buch in die Bücherbox gestellt zu haben, und nur drei haben sich Bücher ausgeliehen. »Die Menschen, die unsere Bücherbox nutzen, kommen von überall her«, sagte Kienzler. Jeder Bürger, der der Bücherbox Bücher schenkt, vollbringt eine gute Tat – vor allem für die, die sich keine teuren Bücher leisten können.

Es gibt Romane, Krimis und Sachbücher für alle Altersgruppen

In der Bücherbox stehen Bücher, die für jede Altersgruppen geeignet sind. Hauptsächlich aber für Erwachsene, da es sehr viele Romane, Krimis und Sachbücher gibt. Hin und wieder gibt es dort auch DVDs und CDs, die laut Anita Kienzler immer sehr schnell weg sind.

Am meisten werden Krimis und Kinderbücher gelesen. Von jung bis alt, jeder darf sich an der Bücherbox bedienen. Gemeinsam hofft man auf noch weitere erfolgreiche Jahre mit der Bücherbox.

■ Die Autorinnen sind Schülerinnen der Klasse 10 der Robert-Gerwig-Schule in St. Georgen.



Karolina Potratz stöbert in der Bücherbox Literatur.

Interessanter Foto: Diana Mok